

## 2016 スカッシュデー・スカッシュウィーク報告

昨年はエアー・スカッシュコートでのイベントを全国 12 か所にて開催し、1,000 名を超える方々にスカッシュの面白さを体験して頂きました。本年は更なる普及拡大を図るべく恒例の＜スカッシュデー・スカッシュウィーク＞を北海道から九州まで全国 18 か所にて開催いたしました。

お陰さまで今年は 1288 名の皆様にご参加を頂き、楽しそうな写真や報告書が全国各地から寄せられました。沢山の方々のご協力とご報告ご投稿を頂きまして誠にありがとうございました。

その中から参加者の多かった下記のイベントと大会の主催者にダンロップボール PROXX を各 2 ダースプレゼントさせて頂きます。

### ★スカッシュデー

イベント	20名	サッポロスカッシュスタジアム SQ-CUBE
	20名	さいたまスカッシュスタジアム SQ-CUBE
大会	48名	ティップネス宮崎台＜ティップネスジュニアオープン＞

### ★スカッシュウィーク

イベント	352名	ヨコハマスカッシュスタジアム SQ-CUBE
大会	249名	倉敷スポーツ公園マスカットスタジアム

スカッシュは今、IOC 改革案「アジェンダ 2020」であげられている「スポーツ・ラボ」の実験的実施への可能性が高まっています。実現すれば新たにオリンピックに相応しいスポーツとしてスカッシュの普及に絶好の機会となるでしょう。

今後共、皆様の応援を宜しくお願ひ致します。

実行委員長 宮城島眞知子